



# Projets 2026



Partner sein  
Etre Partenaires  
Essere Solidali

*Être Partenaires – L'œuvre d'entraide  
de l'Église catholique-chrétienne de la  
Suisse avec le soutien des paroisses  
anglicanes en Suisse*

## Chères donatrices, chers donateurs,

En février 2025, une délégation d'*Être Partenaires* s'est rendue au **Soudan du Sud**, le plus jeune pays du monde, pour visiter les trois projets que nous y



soutenons. Jusqu'alors, les États-Unis étaient de loin le plus grand bailleur de fonds dans le domaine de l'aide au développement et de l'aide humanitaire dans le pays. Puis, par décret, le président américain a suspendu la majeure partie des fonds, plongeant ainsi le système d'aide internationale dans une crise existentielle. Selon certaines sources, le Soudan du Sud est le pays le plus dépendant de cette aide au monde. Heureusement, nous n'avons pas vécu la situation humanitaire de

manière aussi extrême que la presse la décrit. Nos deux partenaires, les évêques anglicans d'Ibba et de Yambio, sont très engagés et très respectés et appréciés par la population. La vie est extrêmement simple, mais les gens ont suffisamment à manger. La couverture de la brochure du projet montre une femme qui vend ses marchandises sur son étal à Yambio et qui bénéficie de notre projet de microcrédit (Ss 03).

En **Ouganda**, deuxième destination de notre voyage, une opportunité s'était présentée dans les environs immédiats de Kanoni, où nous nous étions retirés pour des raisons politiques (j'en ai parlé dans l'éditorial 2024), de nous engager davantage dans l'école d'agriculture et d'économie domestique de l'association Mwebale Nnyo (fondée par la Suissesse Regula Kamer), d'autant plus que cette coopération existait depuis longtemps. Certains des enseignants locaux qui travaillaient auparavant dans « notre » école à Kanoni sont aujourd'hui actifs à Mwebale Nnyo et continuent à enseigner dans d'autres écoles. Entre-temps, l'école et la nouvelle maison d'hôtes sont gérées avec succès par les habitants eux-mêmes, ce qui a permis à Regula Kamer de se retirer en grande partie de la direction.

La situation en **République démocratique du Congo**: depuis janvier 2025, le groupe rebelle M23 a conquis les métropoles de Goma et Bukavu, situées à

**Edition:** Commission *Être Partenaires*; **présidence et direction de projets en Asie:** Raymond Dumont; **secrétariat:** Curé Peter Grüter, Dufourstrasse 77, 9000 St. Gallen ([info@partner-sein.ch](mailto:info@partner-sein.ch); +41 71 222 85 65); **finances:** Andreas Faessli; **direction de projets en Afrique anglophone et Goma:** Beatrice Reusser Rüthy; **direction de projets à Bukavu:** Franz Peter Murbach; **direction de projets à Bunia et coordination des projets concernant l'énergie:** Paolo Rossi; **lien avec la romandie:** Curé Nassouh Toutoungi; **représentation de l'Église anglicane:** Maxine Wildhaber; **rédaction:** Beatrice Reusser Rüthy, Franz Peter Murbach, Raymond Dumont; **mise en page:** supersonix, Ruedi Rey; **photos:** Urs Müller; **impression:** Beorda AG, Triengen. Imprimé sur Maxi Offset FSC.

l'est de la République démocratique du Congo. Le M23, mais surtout les forces armées régulières congolaises qui se retirent, ont fait des milliers de victimes civiles et causé d'importants dégâts.

Nos projets sont parfois fortement affectés par la situation, mais nos partenaires à Goma et Bukavu se portent bien et gardent bon moral. Nous sommes en contact étroit avec eux et évaluons actuellement le soutien nécessaire à chaque projet pour qu'il puisse se poursuivre. Actuellement, du moins en apparence, une nouvelle normalité règne.



Délégation d'*Être Partenaires* en Ouganda.

*Être Partenaires* est toujours présent avec 34 projets aux Philippines, en République démocratique du Congo, en Ouganda, au Soudan du Sud, en Tanzanie et en Zambie. Il s'agit de projets que nous soutenons en partie depuis des années. Des projets dans les domaines de la santé, de l'éducation et de l'approvisionnement en eau. Avec des personnes de confiance que nous connaissons et avec lesquelles nous entretenons des échanges réguliers.

Nous ne pouvons réaliser tout cela qu'avec votre soutien. Au nom des plus démunis, nous vous remercions chaleureusement pour vos dons !

Raymond Dumont, président

## Dépenses prévues en 2026

République démocratique du Congo	12	projets	CHF	86'000.–
Philippines	10	projets	CHF	47'100.–
Ouganda	3	projets	CHF	29'000.–
Tanzanie	4	projets	CHF	31'000.–
Soudan du Sud	4	projets	CHF	33'000.–
Zambie	1	projet	CHF	2'500.–
Aide en cas de catastrophe			CHF	8'000.–
<b>Total</b>	<b>34</b>	<b>projets</b>	<b>CHF</b>	<b>236'600.–</b>



## Soudan du Sud/Zambie

Inauguration d'une fontaine à Ibba par l'évêque Wilson | Ss 02.

### Soudan du Sud

#### Formation professionnelle des jeunes, Ibba Ss 01 | CHF 12'000.-

Le centre de formation du diocèse à Ibba propose différents cours de formation pour les jeunes et les jeunes adultes. L'offre de formation est constamment élargie. D'une part, l'offre s'adresse aux jeunes femmes qui n'ont pas pu suivre ou terminer l'école primaire en raison de la guerre civile et de grossesses précoces.

Elles peuvent suivre une formation en administration, en informatique et en anglais. D'autre part, des cours d'artisanat sont proposés pour la menuiserie, la maçonnerie, ainsi que pour l'agriculture et la formation de tailleur. *Être Partenaires* soutient le fonctionnement de l'école et la formation des enseignants.

*Soutenu par la Journée mondiale de prière (wgt.ch/fr/)*

#### Construction de petits logements pour étudiants et plantation de tecks, Ibba

Ss 02 CHF | 15'000.-

L'école dispose désormais de trois bâtiments scolaires et enregistre une augmentation du nombre d'élèves. Pour les étudiants provenant de communes éloignées, une première série de logements a été construite en 2024, qui est désormais complétée par dix autres maisonnettes pouvant accueillir chacune trois personnes. La plantation de 9000 jeunes tecks est prévue comme future source de revenus et comme contribution à la protection du climat.

*Soutenu par Solidarité avec le Monde (sdw-sam.ch)*

#### Microcrédits pour les femmes et les filles comme aide de départ, Ibba

Ss 04 CHF | 3'000.-

Les femmes du diocèse doivent avoir la possibilité de créer une petite entreprise grâce à un microcrédit. Elles contribuent ainsi à subvenir aux besoins de leur famille et améliorent leurs conditions de vie.

*Soutenu par la Fédération des associations de femmes catholiques-chrétiennes et par la Collecte du dimanche de la Trinité (anciennement « la collecte de la mission »)*

#### Microcrédits pour les femmes et les filles comme aide de départ, Yambio

Ss 03 CHF | 3'000.-

Le diocèse de Yambio soutient, par le biais de microcrédits à court terme, les femmes et les jeunes filles qui souffrent particulièrement de la violence, de la mort, de la destruction et de l'exil. Elles ont souvent perdu leur mari et doivent subvenir seules aux besoins de leur famille. Grâce à un accompagnement et à un capital de 200 dollars chacune, elles peuvent créer leur petite entreprise.



Plantation de 9000 tecks  
à Ibba. | Ss 02



Petites maisons pour étudiants  
à Ibba. | Ss 02

### Zambie

#### Frais de scolarité pour filles, Kitwe S 01 | CHF 2'500

L'organisation anglicane « Cecily's Fund » ([cecilysfund.org](http://cecilysfund.org)) permet à des orphelins de suivre une formation scolaire. *Être Partenaires* finance depuis des années différents projets qui permettent surtout aux filles âgées de 14 à 19 ans d'aller à l'école secondaire. Des informations sur la santé et la sexualité sont transmises par d'anciennes élèves, appelées « Peers Health Educators ». Les familles sont également impliquées dans des projets de promotion des revenus. La culture du bambou, transformé en charbon de bois, est désormais encouragée afin de générer des revenus. D'autres groupes d'échange « GROW » sont encouragés pour les mères et les responsables de ces jeunes filles, qui apprennent les bases de la gestion d'un petit commerce.



## République démocratique du Congo

Les machines à coudre favorisent l'avenir | K 18

### Des vaches pour des familles, Bukavu, Sud-Kivu

K 02 | CHF 2'000.-

Trois familles pauvres des environs de Bukavu recevront chacune une vache ainsi que des matériaux de construction pour une étable et un accompagnement vétérinaire. Des rations de lait quotidiennes préviennent la malnutrition chez les enfants et la culture de légumes est encouragée par l'ajout de bouse de vache. La vente d'un veau permet, en cas de besoin, d'obtenir un revenu supplémentaire. La formation permet en outre d'élargir le niveau de connaissances des familles paysannes en matière d'élevage et d'alimentation saine des enfants.

### Centre scolaire Shaloom, Ciriri, Bukavu, Sud-Kivu

K 04 | CHF 12'000.-

Le premier objectif de cette école est de promouvoir l'alphabétisation dans le quartier de Ciriri de la ville de Bukavu. Le Centre scolaire Shaloom offre à 550 élèves du primaire et à 250 élèves du secondaire des infrastructures fonctionnelles et résistantes aux intempéries. L'école a du succès et fait la fierté du quartier. Le nombre d'élèves augmente, c'est pourquoi deux salles de classe supplémentaires ont été construites en 2024 et 2025. En 2026, l'espace ouvert doit être rendu « étanche ».

### Santé psychique pour toutes et tous, Bukavu et Sud-Kivu

K 07 | CHF 24'000.-

Ancien boursier d'*Etre Partenaires*, Philippe Amani Busane, psychiatre, a introduit la médecine psychiatrique dans le réseau de santé du diocèse anglican de Bukavu. Le programme est varié. L'accent est mis sur la thérapie des enfants, adolescents et femmes traumatisés et sexuellement exploités, ainsi que sur les personnes souffrant de troubles psychiques et celles qui sont prêtes à suivre un programme de désintoxication de la drogue ou de l'alcool. Toutes ces personnes bénéficient également d'un soutien à l'intégration dans la société.



Médecin et psychiatre  
Philippe Amani Busane.  
| K 07

### Rénovation de dispensaires, Bukavu et Sud-Kivu

K 14 | CHF 10'000.-

Le diocèse anglican de Bukavu gère un réseau d'hôpitaux avec des centres médicaux dans toute la province du Sud-Kivu, y compris sur l'île d'Idjwi. Les guerres et le temps ont détérioré les infrastructures. Depuis 2022, les travaux de rénovation nécessaires sont soutenus par *Être Partenaires*. Chaque année, le toit d'un centre est réparé et 10 lits d'hôpital sont achetés.

### Captation de sources, Idjwi, Sud-Kivu

K 05 | CHF 5'000.-

Le diocèse anglican de Bukavu s'engage depuis des années pour l'accès à l'eau potable sur l'île d'Idjwi, dans le lac Kivu. Cependant, certains villages n'ont toujours pas accès à l'eau potable. Certains puits existants doivent être rénovés, car la saison des pluies devient de plus en plus extrême. Ce projet de longue date est l'une des nombreuses réussites d'*Être Partenaires* dans cette région.



Approvisionnement de base en médicaments sur l'île d'Idjwi. | K 06

### Médicaments, île d'Idjwi, Sud-Kivu

K 06 | CHF 2'000.-

Toute personne malade doit pouvoir bénéficier de soins médicaux de base et recevoir les médicaments nécessaires. *Être partenaire* permet de fournir et de distribuer des médicaments sur l'île d'Idjwi, en particulier pour le traitement des maladies transmises par l'eau contaminée.

## **Soutien aux orphelins, Goma, Nord-Kivu**

**K 09 | CHF 10'000.-**

La situation déjà précaire des nombreux réfugiés à Goma, souvent des femmes et des enfants, a été aggravée par les conflits armés au printemps 2025. Les orphelins et les enfants de mamans pauvres les élevant seules bénéficient du soutien du projet Tumaini (avenir) afin de pouvoir mener une vie indépendante et se construire un avenir. Environ 75 enfants sont pris en charge dans le centre de jour. Ils reçoivent de la nourriture et des vêtements ainsi qu'un soutien psychosocial et pédagogique. Les besoins ont encore augmenté après l'occupation de la ville par les rebelles du M23. Malgré la fermeture temporaire de l'école, les travaux d'achèvement des nouveaux bâtiments scolaires se sont poursuivis et devraient être terminés en 2026.

*Soutenu par les œuvres d'entraide vieilles-catholiques (IAKDM)*



Les enfants orphelins reçoivent régulièrement leurs repas. | K 09

## **Les machines à coudre favorisent l'avenir, Goma, Nord-Kivu**

**K 18 | CHF 2'000.-**

En Afrique, les femmes contribuent fortement à l'amélioration des conditions de vie grâce à leur assiduité et à leur sens des responsabilités. Au centre de jour de Tumaini, les jeunes femmes reçoivent une formation approfondie en couture. A l'issue de cette formation, elles reçoivent une machine à coudre mécanique ainsi qu'une somme de départ pour l'achat de tissus. Elles sont ainsi en mesure d'effectuer des travaux de couture pour elles-mêmes et pour des tiers. Grâce à cette aide à l'autonomie, nous permettons à ces femmes de contribuer de manière significative à subvenir aux besoins de leur famille. *Être Partenaires* soutient l'achat de dix machines à coudre supplémentaires.

## **Equipement scolaire, Boga, Ituri**

**K 12 | CHF 3'000.-**

Dans l'est de la RDC, les villages sont régulièrement attaqués, le bétail volé et les récoltes détruites. Les villageois perdent ainsi leurs moyens de subsistance et ne peuvent plus assumer les frais de scolarité de leurs enfants. Dans de tels cas, l'État congolais renonce aux frais de scolarité. *Être Partenaires* prend en charge les frais occasionnés par l'équipement de 50 enfants du village de Boga, c'est-à-dire des chaussures et des uniformes scolaires, des cahiers et du matériel d'écriture ainsi que des sacs d'école.

Le soutien à la création de l'université anglicane de Bunia a été le premier projet de développement d'*Être Partenaires* en République démocratique du Congo.

L'approvisionnement en eau et en électricité a été mis en place, des bourses ont été versées et des fonds ont été donnés pour l'équipement. Depuis, l'université a considérablement élargi son offre de formation. Elle s'efforce de proposer des programmes de formation tournés vers l'avenir. *Être Partenaires* soutient trois projets :

## **Formation des épouses de prêtres, Bunia, Ituri**

**K 11 | CHF 6'000.-**

La faculté de théologie de Bunia forme des prêtres qui vivent souvent avec leur famille sur le campus. Les femmes de ces prêtres suivent des cours bibliques et reçoivent une formation supplémentaire dans des activités pratiques comme la couture et le tricot, dans les domaines de la santé et de la nutrition ainsi que dans la culture de légumes et l'élevage. Elles peuvent transmettre ces connaissances à d'autres femmes dans les communautés ou les aider à organiser et à améliorer de manière créative la vie dans les villages.

*Soutenu par la Journée mondiale de prière*

## **Climat, environnement et agriculture, Bunia, Ituri**

**K 13 | CHF 3'000.-**

L'université anglicane de Bunia reboise une partie des 40 hectares de terrain avec des eucalyptus et investit dans l'agriculture et l'élevage. L'université propose des cours d'agriculture et intègre les étudiants dans l'exploitation agricole. Des méthodes durables sont encouragées afin, d'une part, de réduire les effets du changement climatique et, d'autre part, de permettre aux étudiants et à leurs familles de se nourrir sainement. Les éventuels surplus de l'agriculture sont mis à la disposition des nombreux réfugiés.

## **Entretien de l'alimentation en énergie solaire, Bunia, Ituri**

**K 16 CHF 7'000.-**

Les besoins énergétiques liés au fonctionnement de l'université ont augmenté et il est avant tout nécessaire de disposer d'un approvisionnement électrique fiable. Actuellement, celui-ci n'est pas garanti par le réseau électrique public, beaucoup trop coûteux. La rénovation et l'agrandissement commencés en 2025 seront achevés en 2026.



## Ouganda/Tanzanie

L'école ménagère à Bulyakamu. | U 11

### Ouganda

#### Formation scolaire des orphelins du SIDA, Kanoni U 01 | CHF 14'000.-

Chaque année, *Être Partenaires* paie les frais de scolarité de 60 à 70 enfants et adolescent-e-s dont les familles ne peuvent pas subvenir à leurs besoins. Outre la fréquentation d'écoles secondaires, des formations professionnelles sont également financées afin d'augmenter les chances des jeunes de pouvoir gagner leur vie plus tard. La motivation des élèves est élevée, comme en témoignent leurs bons résultats et leurs diplômes.

#### École ménagère agricole, Bulyakamu U 11 | CHF 5'000.-

Ces dernières années, *Être Partenaires* a soutenu à plusieurs reprises la fondation locale Mwebale Nnyo de Regula Kamer, qui a mis en place une école ménagère dans le village de Bulyakamu. L'offre comprend des cours sur la production d'herbes, de pommades, de vêtements et de chaussures ainsi que sur l'agriculture durable. Un projet de chèvres pour les orphelins vivant dans des familles d'accueil leur permet d'aller à l'école en apprenant à élever une chèvre, en acquérant des connaissances en matière d'élevage et en contribuant à leur entretien grâce aux revenus de la vente de lait, de viande et de jeunes animaux.

#### Extension de l'approvisionnement en eau, Kanoni U 09 | CHF 10'000.-

Un autre forage avec pompe à eau doit être construit dans le village de Kamengo. Cela facilitera l'accès à l'eau pour les habitants du village et permettra d'éviter diverses maladies potentielles.

Soutenu par la fondation de Goba AG (goba-welt.ch)

### Tanzanie

#### Formation des soeurs, Sayuni T 02 | CHF 5'000.-

Cet ordre féminin anglican encourage la formation initiale et continue des sœurs. Les novices en particulier, qui n'ont souvent suivi que l'école primaire, ont besoin d'une formation et d'un perfectionnement dans les domaines de l'assistance en laboratoire, de l'obstétrique, de la lutte contre le paludisme et le SIDA, ainsi que de l'administration pour accomplir leur travail parfois exigeant dans le domaine des soins et de l'enseignement. Un personnel bien formé issu des propres rangs assure une certaine continuité et permet au centre de santé de Sayuni et aux autres sites de l'ordre de fonctionner de manière autonome.

#### Remplacement de la jeep T 09 | CHF 10'000.-

A Sayuni, les sœurs gèrent, outre le dispensaire, une grande exploitation agricole sur différents sites aux alentours du monastère. Pour leur travail, les sœurs ont besoin de moyens de transport. La vieille jeep n'est plus fiable et doit être remplacée.

#### Girls Hostel, Masasi T 07 | CHF 6'000.-

Le foyer que les sœurs gèrent pour les élèves du secondaire de la campagne leur garantit un séjour sûr en ville et leur donne la possibilité d'acquérir des connaissances supplémentaires en matière de travaux ménagers, de jardinage et de santé. Vingt jeunes filles âgées de 12 à 18 ans vivent et travaillent dans le foyer. L'approvisionnement en eau ne fonctionne plus parce que le niveau de la nappe phréatique a baissé en raison du manque de précipitations. Un forage plus profond dans la nappe phréatique est nécessaire pour que l'eau puisse à nouveau être pompée vers la surface.

#### Engagement social du «Holy Spirit Monastery» anglican, Korogwe

#### T 10 | CHF 10'000.-

Dans le nord-est de la Tanzanie, la communauté monastique soutient la population locale. Outre un soutien spirituel, la communauté (composée d'hommes et de femmes) veille à ce que les enfants particulièrement démunis puissent aller à l'école et que les malades reçoivent les soins médicaux nécessaires. Elle aide les jeunes et les femmes à acquérir une formation pratique dans le domaine artisanal et des connaissances entrepreneuriales afin qu'ils puissent créer de petites entreprises.



Jardin d'enfants à Ubay. | P 01 – P 06

### Jardins d'enfants, Bohol

P 01 – P 06 | CHF 38'000.-

Sur l'île de Bohol, l'Église philippine indépendante (IFI) gère plusieurs jardins d'enfants dans des villages isolés. Les enfants pauvres ont ainsi la possibilité de fréquenter gratuitement ou pour peu d'argent le jardin d'enfants qui, en tant qu'école maternelle, est une condition pour aller ensuite à l'école. Ces dernières années, six jardins d'enfants ont été construits ou rénovés avec l'aide d'Être Partenaires. Actuellement, les frais de fonctionnement (salaires et frais d'uniformes, de matériel scolaire et de nourriture) sont pris en charge.



Être Partenaires soutient les jardins d'enfants à Carangi (gauche), à Candijay (centre) et à Matin-ao (droite). | P 01 – P 06

### Formation des femmes prêtres, Urdaneta

P 10 | CHF 2'500.-

Au séminaire d'Urdaneta, *Être Partenaires* soutient les études de théologie de cinq jeunes femmes qui se destinent au sacerdoce au sein de l'Église indépendante des Philippines (IFI). De petites rénovations sont également financées au séminaire. Soutenu par la Journée mondiale de prière

### Soutien aux agriculteurs, Catacdaan, Bohol P 13 | CHF 3'300.-

et Candijay, Bohol P 14 | CHF 3'300.-

Les agriculteurs des deux paroisses manquent de machines et d'outils agricoles. Les deux projets facilitent la production, ce qui offre à 200 ménages pauvres la possibilité d'augmenter leurs revenus. En outre, ils servent à renforcer la cohésion de la communauté.



Être Partenaires soutient les jardins d'enfants à Catacdaan. | P 01 – P 06

### Aide en cas de catastrophe

Si quelque part dans le monde, des dégâts sont causés par un tremblement de terre, des victimes de typhons, une épidémie d'Ebola ou des victimes d'autres catastrophes doivent être soutenues, *Être Partenaires* a la possibilité d'apporter son aide par une contribution financière.



Pour en savoir plus sur notre travail  
et nos projets:  
[www.etre-partenaires.ch](http://www.etre-partenaires.ch)



## Votre don nous aide

**Avec un don de CHF 50** vous permettez à une jeune fille d'effectuer un séjour de 6 mois dans un foyer à Masasi, en Tanzanie.

**Avec un don de CHF 110** vous permettez à un enfant d'aller pendant une année au jardin d'enfants aux Philippines.

**Avec un don de CHF 200** vous soutenez une petite entrepreneuse à Yambio, au Soudan du Sud, en lui accordant un microcrédit pour monter un petit commerce.

**Avec un don de CHF 1300** vous financez un captage d'eau potable sur l'île d'Idjwi en République démocratique du Congo, qui alimente des centaines de foyers.

**Merci beaucoup pour tous vos dons !**

## Notre réseau

Action de Carême  
Fondation Solidarité pour le monde  
Journée suisse mondiale de prière  
Eglise catholique-chrétienne de la Suisse  
Paroisses anglicanes en Suisse

EPER  
Latitude 21  
Fondation de Goba SA  
IAKDM

**«Dans la paix, la justice est semée, et elle profite à celles et ceux qui travaillent à la paix.»**

(Jacques 3,18)

### Qui est *Être Partenaires* ?

*Être Partenaires* est l'œuvre d'entraide de l'Église catholique-chrétienne de la Suisse. Depuis 1972, l'Église catholique-chrétienne assume sa mission diaconale (de service) en dehors des frontières de son propre pays par le biais de notre œuvre d'entraide.

### Nous mettons en commun nos moyens et nos forces

Dans ses projets, *Être Partenaires* se concentre principalement sur la promotion de la santé, l'éducation, la réduction de la pauvreté et l'aide en cas de catastrophe. Nous visons des améliorations durables.

### Impliquer les partenaires du projet

Une coopération au développement réussie requiert des partenaires de confiance. Des progrès durables dans les conditions de vie doivent être réalisés en collaboration avec les personnes sur place.

Pour plus d'informations sur notre travail et nos projets:  
[www.etre-partenaires.ch](http://www.etre-partenaires.ch)



# Comment faire un don?

**Pendant la Campagne œcuménique de Carême 2026**  
entre le mercredi des Cendres (18 février) et le dimanche de Pâques  
(5 avril) grâce au bulletin de versement ci-joint à votre paroisse  
catholique-chrétienne.

## Le reste de l'année

Directement à *Être Partenaires*, Œuvre d'entraide catholique-chrétienne  
**IBAN CH32 0900 0000 2501 0000 5**

Ces dons sont déductibles des impôts et seront remerciés.



## Soutenir avec TWINT

Vous pouvez aussi faire un don facilement avec TWINT.



## Légs

Une bonne façon de soutenir les personnes dans le besoin par *Être Partenaires* est de faire un legs. Nous vous enverrons volontiers les informations nécessaires à ce sujet; veuillez-vous adresser au secrétariat. Vous trouverez également ces informations à l'adresse suivante:  
[www.etre-partenaires.ch/fr/etre-partenaires-legs](http://www.etre-partenaires.ch/fr/etre-partenaires-legs)

## Appel aux paroisses

Le matériel d'information et de promotion peut être commandé via le Web Shop. Merci de prendre contact suffisamment tôt avec le secrétariat. Vous trouverez d'autres informations à l'adresse [etre-partenaires.ch](http://etre-partenaires.ch).

---

## Campagne œcuménique

Pendant le Carême, *Être Partenaires* contribue à la Campagne œcuménique des œuvres d'entraide de nos deux Églises sœurs en soutenant chacune un projet.

